

Klimatragtaschen der KEM Thayaland individuell gestaltet!

Im Zuge des derzeit laufenden Klimaschulen Projekts der Klima- und Energie-Modellregion Thayaland wurden an die SchülerInnen der sechs teilnehmenden Schulen zur Gestaltung 500 Stofftaschen verteilt. Auch die kreativen Gruppen des Gymnasiums durften Stofftaschen der Firma Wirtex gestalten. Die verschiedensten Techniken wurden von SchülerInnen unterschiedlichen Alters ausprobiert, angewendet und umgesetzt. Während sich die Mädchen der Oberstufe für das Malen mit dem Pinsel entschieden, wurde in der Unterstufe gestempelt, gesprayed und genäht um den Leinentaschen einen individuellen Touch zu geben. Die vielseitig einsetzbare Stofftasche soll das Einwegsackerl ablösen. Damit will auch das Gymnasium Waidhofen an der Thaya einen kleinen Beitrag zum Umweltschutz leisten.

Alle am Projekt teilnehmenden Schulen, VS und NMS Kautzen, NMS Dobersberg, NMS Groß-Siegharts, NMS Waidhofen und Gymnasium Waidhofen werden im Rahmen der Abschlussveranstaltungen von den Aktionen in ihren Schulen berichten.

Die öffentliche Abschlussveranstaltung findet statt am Donnerstag, 13. Juni 2019 ab 9:30 Uhr in der NMS Kautzen.



Foto: KEM Thayaland, SchülerInnen des Gymnasium Waidhofen mit Mag. Claudia Nöbauer, Dir. Mag. Roland Senk, Bgm. Robert Altschach und DI Ansbert Sturm